

Nous avons l'immense chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre THOMAS

qui s'est endormi paisiblement le 13 juin 2011, à l'âge de 79 ans.

Ses enfants:

Jean-Marc et Liliane **Thomas-Weber**, à Oron-la-Ville;

Alain et Tatiana **Thomas-Pazicka**, à Montreux;

ainsi que les familles parentes et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité au temple d'Oron-la-Ville, le jeudi 16 juin à 14 heures, suivie de l'incinération.

Domicile de la famille: Famille Thomas, route de Moudon 24
1610 **Oron-la-Ville.**

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait à l'association Le Signal, 1080 Les Cullayes, CCP 12-35-2, No 647524-91.

Nos sincères remerciements vont au personnel du CHUV, ainsi qu'à tout le personnel de l'EMS Le Signal aux Cullayes, pour leurs bons soins et leur accompagnement.

*Le sommeil est un voile qu'un ange soulève
tous les matins et qu'un jour il oublie.*